

LIVRE QUATRE-VINGT-QUATRIÈME.

NOTICE des *Réflexions morales*, 375. Approbation donnée à ce livre par M. de Noailles, 376. L'archevêque de Besançon et l'évêque de Nevers le condamnent, 377. Rigueur du bref publié contre cet ouvrage. Vains subterfuges de ses partisans, 378. Lettre de Guillaume François, prêtre en France, 379. Condamnations des institutions théologiques du père Juénin, 380. Destruction de Port-Royal des Champs, 380. La plupart de ces religieuses se convertissent après leur dispersion, 381. Etat des missions du Paraguay, 382. Témoignages irrécusables en faveur de ces missions, 382. Bon naturel des peuples du Paraguay, 384. Moyens usités pour le maintien de l'ordre et des mœurs, 385. Architecture et ornement des églises, 385. Succès des Indiens dans la mécanique et les arts, 386. Leur piété. Leurs exercices journaliers de religion, 387. Exercices du dimanche, 388. Célébration des grandes fêtes, 391. Solides vertus des néophytes, 393. Précautions employées spécialement pour la conservation des mœurs, 394. Tendre union et charité généreuse des Indiens convertis, 396. Gouvernement ecclésiastique des chrétiens du Paraguay, 397. Gouvernement civil, 398. Manière de pourvoir à la subsistance. Abondance des choses nécessaires à la vie dans le Paraguay, 400. Communauté de biens et de travaux, 402. Gouvernement militaire, 404. Forces et bravoure des néophytes, 405. Services rendus à la couronne d'Espagne, 405. Travaux des missionnaires pour étendre de plus en plus la foi dans ces contrées, 407. Courses apostoliques des néophytes mêmes, 410. Absurdité des imputations faites aux missionnaires du Paraguay, 412. Instruction pastorale des évêques de Luçon et de la Rochelle, 415. Leur lettre au roi, 417. M. de Noailles condamne leur instruction pastorale, 418. Il altère la teneur d'une lettre adressée au pape de la part du clergé, 419. L'évêque de Gap condamne les *Réflexions morales*, 421. Les évêques de Luçon et de la Rochelle s'adressent au pape, 422. Incertitudes et variations de M. de Noailles, 422. Lettre de l'abbé Bochard, interceptée par les jansé-